

Früher war alles viel besser - Alles nur Lüge?

*Sicherlich nicht, aber trotzdem, irgendwie stimmen in diesem Bericht einige Sache nicht;
also: Bibelstellen nachlesen – vergleichen – Korrektur rechts notieren.*

Es ist schon traurig, wie wenig die jungen Menschen heutzutage von Jesus wissen. Wir mussten damals im Konfirmandenunterricht zum Beispiel die Namen der zehn Jünger auswendig aufsagen können,
zum Beispiel: Petrus, Paulus, Johannes
Und die Geschichte vom barmherzigen Johanniter haben wir sogar als Laienspiel geübt. Die berühmte Straße von Bagdad nach Istanbul wurde durch ein riesiges Wandbild angedeutet,
als oben aus dem Himmel übrigens auch der Erzengel Abraham zuschaute,
wie die Räuber der Reihe nach erst einen Wanderer, dann einen Kaufmann und schließlich eine wehrlose Frau überfallen haben. Gern haben wir auch die Krippenspiele zu Weihnachten aufgeführt. Adam und Eva waren die beliebtesten Rollen. Und Jesus wurde durch eine Puppe dargestellt.
Es ist mir unvergesslich, wie mitten in der Nacht die Hirten vom Berg Sinai nach Jerusalem heruntergekommen sind, um in der Krippe das Kind zu sehen.
Und dann die fünf Weisen aus Ägyptenland, die den Weg allein nicht wussten und erst den König Nero fragen gingen. Der fiel ja vor Schreck fast in Ohnmacht, als er hörte, ein neuer König sei geboren.
Der König ließ sofort nach Pilatus schicken, denn der kannte sich bestens in der Bibel aus
und Pilatus wusste, dass beim Propheten Mose schon angekündigt war: Eines Tages wird Gott seinen Sohn auf die Erde schicken. Nachdem Pilatus alles erklärt hatte, war Nero sichtbar erleichtert und gab den Weisen tolle Geschenke mit: Gold, Silber und auch Platin, denn allein traute er sich nicht dahin?
Bekannt wurde Jesus erst richtig in den späteren Jahren, etwa durch die Hochzeit von Kapernaum.
Da tat er sein erstes Wunder und verwandelte Wein in kostbarstes Öl. Aber auch andere große Taten sind mir noch gut in Erinnerung. Ich nenne da nur mal die Stillung des Bodensees
und überhaupt die Verspeisung der Tausend.
Vor allem hat Jesus wohl großartige Predigten halten können. Und dann überhaupt die sogenannten Gleichungen über die Parasiten und Zöllner, den verlorenen Sohn
und den Vierwaldstättersee sind schließlich weltberühmt.
Und die Bergpredigt, die uns der Evangelist Titus so schön überliefert hat, ist geradezu Teil des großen europäischen Kulturgutes geworden.
Was ich allerdings nie so richtig verstanden habe: Warum musste dieser Jesus eigentlich gehängt werden?
Da hätten Cäsar und Kaiser Augustus wirklich ein Machtwort sprechen sollen. Allerdings muss man auch Jesus einen Vorwurf machen.
Wenn er seinen Sohn David besser erzogen hätte, dann hätte der ihn auch nicht verraten,
und das angeblich für 30 billige Kopeken.
Wenn Jesus nicht mal in seiner eigenen Familie sich durchsetzen konnte, ist seinen Worten vielleicht doch einiges faul.
Es gibt ja auch Leute, die sagen: „Wäre damals nicht Johannes der Täufer gekommen und hätte einiges wieder ins Lot gebracht, wer weiß, wer heute überhaupt noch von Jesus sprechen würde.“

Bibelstelle	Wie heißt es richtig?
Lukas 9,1	
Matthäus 10, 2-4	
Lukas 10,30 +33	
1.Mose 17,5	
Lukas 10,30 +33	
Lukas 2, 4+5	
Lukas 2,8	
Matthäus, 2,1-11	
Johannes, 2,1-9	
Matthäus 14,34 + Matthäus 8, 24	
Johannes 6,1-10	
Lukas 18,10	
Johannes 21,1	
Matthäus 5,1-10	
Markus 15,24	
Matthäus 27, 22-24	
Markus 14,10	
Matthäus 26,15	
Johannes 2,1-5	
Markus 1,4 und Matthäus 14,6-10	